
Na meta 1 (do Plano Nacional de Educação) temos uma exigência 
importante, que é de que todas as crianças de 4 e 5 anos estejam na pré-

escola até 2016. Em 2013 esse percentual era de 81,4%. São 700 mil fora da 
pré-escola. Precisamos fazer uma busca ativa por essas crianças, que são, 

geralmente, as mais pobres.
Ministro da Educação, Aloizio Mercadante, ontem, em audiência pública na Comissão de 

Educação, Cultura e Esporte (CE) do Senado, na qual falou sobre o PNE

“

”

Carga menor para os pequenos
PeloEstado

Em sessão de debates na tarde de ontem, o Senado Federal 
definiu que deve votar o projeto que diminui a carga tribu-
tária para as micro e pequenas empresas até o fim de no-

vembro. Relatora do projeto na Casa, a senadora Marta Suplicy 
(PMDB-SP) adiantou que vai propor que as mudanças previstas 
no projeto sejam válidas a partir de 2017. A proposta prevê passar 
para R$ 900 mil o faturamento anual das microempresas e para R$ 
14,4 milhões o das pequenas empresas. Em Santa Catarina, cerca 
de 650 mil pequenos empresários seriam beneficiados diretamen-
te com a alteração, sem contar os que se sentiriam estimulados 
a formalizar seus negócios. Presidente da Frente Parlamentar da 
Micro e Pequena Empresa, o deputado Jorginho Mello (PR-SC) 
defendeu que o Projeto de Lei seja aprovado para melhorar o am-
biente de negócios no Brasil. “Os pequenos negócios é que estão 
gerando emprego e renda para o país neste momento de crise”, 
afirmou. O ex-ministro do setor, Afif Domingos, participou da 
audiência e fulminou a carga tributária do país: “Outros países do 
mundo não têm o manicômio tributário brasileiro”.

Prestação de contas Presidente da As-
sembleia Legislativa, Gelson Merisio 
(PSD), terá um encontro com jornalistas 
amanhã. A pouco mais de um mês para o 
encerramento do ano legislativo, vai fazer 
um balanço de seus três mandatos como 
presidente. Entre os temas de destaque, 
a extinção de cargos efetivos e a criação 
da Controladoria Geral da Casa, que terá 
dedicação exclusiva à fiscalização e audi-
torias internas. Na reunião de ontem da 
Comissão de Constituição e Justiça foi 
aprovada a criação da Controladoria.

Mais atenção Deputado Dr. Vicente 
(PSDB) presidiu a reunião da Comissão 
de Defesa dos Direitos da Criança e do 
Adolescente que discutiu a capacidade de 
atendimento nas unidades que recebem 
menores em conflito com a lei no Estado. 
Foi informado de que existe uma deman-
da reprimida de 353 vagas no sistema. E 
criticou: “Há projeções para o próximo 
ano ou em 2017 de que se possa reverter 
a atual dificuldade da existência de vagas. 

Mas, no dia a dia, os problemas no sentido 
da dinâmica de trabalho permanecem. O 
acesso à educação de qualidade voltada à 
ressocialização é praticamente inexistente. 
Além disso, o atendimento médico conti-
nua precário. É preciso garantir uma ava-
liação psiquiátrica dos internos”.

Dispensa de autenticação Desburocrati-
zação e economia para o cidadão. Gover-
nador Raimundo Colombo sancionou a 
lei 16.741, que torna dispensável a exigên-
cia de autenticação em cartório das cópias 
de documentos solicitados por órgãos da 
administração estadual direta e indireta, 
além das fundações. A conferência com o 
documento original será feita no momen-
to da apresentação pelo próprio servidor 
público.

Epagri lança hoje seu Balanço Social 
que mostra, entre outras informações, 
que a empresa gerou R$1,15 bilhão 
em benefícios para os catarinenses no 
ano passado.
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Deputado Rodrigo Minotto (PDT) deve proto-
colar ainda esta semana o Projeto de Lei que 
dispõe sobre a autorização e regulamentação 
da venda e o consumo de bebidas alcoólicas 
em estádios e arenas desportivas de Santa 
Catarina. A comercialização está proibida 
desde 2008, depois de aprovado o Estatuto 
do Torcedor. A Lei deve incrementar a recei-
ta dos clubes catarinenses, e também segue 
a tendência de liberalização adotada durante 
a Copa do Mundo, quando as bebidas foram 
vendidas normalmente.
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